



Projet de réforme des retraites Macron-Delevoye

Amplifions le mouvement de grève

Participons massivement à la manifestation du 12 décembre

Exigeons le retrait du projet

Après les annonces d'Edouard Philippe de ce midi, il est clair que le gouvernement n'a absolument pas pris la mesure de la colère que sa politique provoque au sein de la population, tous secteurs confondus.

La journée du 10 décembre a montré que le mouvement d'opposition au projet de réforme des retraites est un mouvement qui s'organise dans la durée et avec détermination. Un peu partout, y compris dans la capitale, des cortèges Culture se sont formés à l'appel de l'intersyndicale CGT – FSU – SUD – UNSA, et le nombre de grévistes demeure élevé.

La réunion intersyndicale interprofessionnelle nationale d'hier soir appelle à multiplier les actions de grève et de manifestations demain 12 décembre ainsi que ce week-end, pour maintenir la pression sur le gouvernement avant la journée de mobilisation interprofessionnelle de mardi prochain.

L'intersyndicale Culture proposera quant à elle des temps forts de mobilisation dès les prochains jours.

Alors que le gouvernement s'arqueboute sur son projet de réforme, au moment où s'amorce une convergence des mobilisations (retraites - hôpital notamment), il est plus que jamais nécessaire d'être dans l'action.

**En grève reconductible et en manifestation le 12 décembre,
soyons nombreux et nombreuses pour gagner
le retrait du projet de réforme de retraite Macron-Delevoye**

Paris, le 11 décembre 2019